

Altanegra petit point lore



**Aria, Les lames du Cardinal et Oreste sont des jeux édités par
ELDER CRAFT**

Petit lore d'Altanegra

Altanegra est une île peu connue des royaumes d'Aria positionnée de façon asymétrique à Altabianca par rapport au topique des spectres et au nord-ouest au grand large de Kniga.

Sa position géographique fait qu'elle est soumise à un climat très chaotique avec des périodes de cyclones et de fortes tempêtes. Sa végétation est luxuriante et elle est actuellement peuplée d'animaux gigantesques : grands herbivores et prédateurs ainsi que d'humains dans une enclave côtière à l'abri de ces animaux.

Les temples d'or d'Uttu la déesse araignée sont actuellement désertés.

Autrefois les humains (d'anciens Noks remontés à la surface) prospéraient sur cette île riche en gisements de métaux et de pierres précieuses. Ils construisirent des temples à la gloire de leur déesse. Cette dernière prit en otages 8 œufs de dragons dans ces temples afin d'empêcher ces derniers d'attaquer ses fidèles.

L'île est dirigée par une princesse sorcière qui élit sa successeuse en fonction de ses capacités même s'il s'agit très souvent de quelqu'un de sa famille. La société bien que matriarcale reste assez égalitaire, les hommes ayant tendance à s'occuper plus des activités d'exploration, de pêche et de chasse et les femmes celle d'artisanats, cultures et politiques.

Descendants des Noks les Altanegrains sont des mécaniciens et ingénieurs hors du commun, n'utilisant pas les cristaux mais les engrenages.

Quand les mages d'Aria réfractèrent à la politique de l'académie traversèrent la mer de la morsure pour explorer Kniga ils firent une escale salvatrice sur l'île après le passage éprouvant de la banquise.

Étonnés par cette civilisation mais naturellement hostiles au culte de l'araignée (qui s'est radicalisé avec des sorcières du Koest), les mages persuadèrent une grande partie des créateurs d'automates de les suivre à Kniga afin de les aider à construire une nouvelle civilisation. Ces derniers encouragés par les mages volèrent les œufs de dragons dans les temples d'Uttu pour avoir accès à de la magie et être mieux préparés au voyage.

En retour Uttu maudit l'île et ses habitants. Elle transforma les dragons intelligents en créatures féroces sans intellect qui ravagèrent l'île sauf l'enclave côtière fortifiée.

De leur côté des ingénieurs furent floués par les mages d'Aria. En effet si les cristaux annihilèrent la magie de tous, les Arianains se tournèrent rapidement vers la création de potions et utilisèrent les cristaux et les machines des ingénieurs à leur profit laissant ces derniers occuper des postes subalternes dans le premier sous-sol de la ville.

Depuis Altanegra s'est détournée de l'Araignée pour prier le dieu Gobie, divinité principale des pêcheurs des îlots attenants, moins peuplés mais protégés des prédateurs.

Actuellement : des pirates de l'équipage de Kaena ont volé une statue en or d'Uttu et en ont subi les conséquences (voir saison 3 de GoR).

Les 3 princesses actuelles sont Iocanda (la femme de Leonid d'Altabianca), Loretta et Cécilia Medico.

Elles ont toutes trois une histoire ... (voir mariage / Braquage à Altabianca puis Bienvenue à Altanegra).

